

# Retour à Fukushima :

le témoignage  
de **Sasaki Yukari**,  
artiste de Fukushima

Sasaki Yukari est une jeune chanteuse originaire de Fukushima, au Japon, ville rendue tristement célèbre après l'incident du 11 mars 2011. C'est une artiste engagée qui n'hésite pas prendre la parole pour nous faire part de son témoignage concernant cet incident, mais aussi pour nous toucher et nous surprendre aux travers de ses chansons à textes.

**18 juin** à la MILC  
sous le patronage de l'IETT.

**14h30-15h30**

**Témoignage de Mme Sasaki Yukari**

**15h30-16h00**

**Questions**